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Ata da 1ª reunião do Conselho Universitário, da Universidade Federal de Alfenas, no dia 15 de 1 

abril de 2010. No dia quinze de abril de 2010, às 09 horas, reuniram-se na sala PCA-201, sob a 2 

presidência do Prof. Edmêr Silvestre Pereira Júnior, os seguintes conselheiros: Prof. Adir Araújo, 3 

Prof. Alessandro Aparecido Pereira, Prof. Amon Sério Vieira, Prof. Carlos Roberto Colombo 4 

Robazza (saiu às 10h20min), Prof. Marcos Coelho Bissoli (compareceu às 10h12min), Profa. 5 

Denise Aparecida Corrêa Moreira (ausentou-se às 10h45min), Prof. Marcos José Marques, Profa. 6 

Maria Rita Rodrigues, Profa. Lira Celeste Alves (ausento-se à 10h45min), Prof. Mânio de 7 

Carvalho Tibúrcio, Profa. Maria Betânia Tinti de Andrade, Profa. Maria de Fátima Rodrigues 8 

Sarkis (compareceu às 9h30min, quando discussão do item “d”), Prof. Paulo Denisar Vasconcelos 9 

Fraga (compareceu às 9h25min, quando da discussão do item “d”), Profa. Tatiana Cardoso 10 

Teixeira, representantes dos Técnico-Administrativos em Educação Sr. Flávio Anderson da Cruz 11 

e Nilson Pereira Gomes. Esta reunião foi convocada para tratar dos seguintes assuntos: a) 12 

Processo nº 23087001549/2010-94. O Conselho Universitário decidiu, por unanimidade, aprovar 13 

a exclusão de pré-requisitos da disciplina Cálculo Diferencial e Integral I, para a disciplina 14 

Estatística Básica do Curso de Ciência da Computação (Resolução nº 007/2010). b) Processo nº 15 

23087.001550/2010-19 – O Consuni, decidiu, por unanimidade, aprovar as alterações na 16 

Dinâmica Curricular e Ementário do Curso Bacharelado Interdisciplinar em Ciência e 17 

Tecnologia, Campus de Poços de Caldas, conforme proposta apresentada (Resolução nº 18 

006/2010). c) Processo nº 23087.001551/2010-63 - O Consuni, decidiu, por unanimidade, 19 

aprovar, o Projeto Pedagógico do Curso de Letras -Modalidades Bacharelado e Licenciatura 20 

(Resolução nº 008/2010). d) Processo nº 23087.001009/2010-19 – O Consuni, decidiu, por 21 

unanimidade, que se encaminhe ofício aos responsáveis pelas áreas de Graduação, Pesquisa, 22 

Extensão, representantes dos Técnico-Administrativos em Educação e Discentes, solicitando a 23 

indicação, o mais breve possível, de nomes para compor o Conselho de Curadores da Fundação 24 

de Apoio à Cultura, Ensino, Pesquisa e Extensão - Facepe - e, posteriormente, submetê-los à 25 

aprovação do Consuni. e) Processo nº 23087.006884/2009-45 – Após explanações dos 26 

representantes da Auditoria Interna desta Universidade, Helena Maria dos Santos Couto e 27 

Jeferson Alves dos Santos, os conselheiros, decidiram, por unanimidade, homologar o Plano 28 

Anual de Atividades de Auditoria - PAINT/2010, aprovado ad referendum, em 22-12-2009 29 

(Resolução nº 009/2010) f) Processos Seletivos – Profa. Eliza Maria Rezende Dázio, presidente 30 

da Copeve, convidada para esclarecimentos a respeito do Processo Seletivo 2010/2, enfatizou que 31 

Enen, adotado no Processo 2010/1, apresentou alguns transtornos devido às falhas ocorridas em 32 

consequência de fraudes. E que em recente reunião em Brasília - DF, encaminhou-se ao MEC, 33 

documento no sentido de que se oriente o candidato para que na próxima realização do Enem 34 
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efetue sua matrícula apenas em uma universidade e após confirmá-la, sair do sistema para que 35 

outro candidato tenha a sua chance. Foi questionada sobre o preenchimento de vagas nos cursos 36 

da UNIFAL-MG, ao que foi respondido que nesta data não seria possível precisar, mas que a 37 

COPEVE recebeu orientação da SESu para convocar os candidatos e preenchê-las totalmente. Foi 38 

perguntado também se haveria tempo para a realização do Vestibular 2010/2, ao que foi 39 

respondido que sim, mas a Universidade corre o risco de a empresa contratada não oferecer o 40 

trabalho à altura, a exemplo do que já ocorreu com uma firma que apresentou menor valor na 41 

licitação. A Profa. Tatiana Cardoso Teixeira salientou que o Enem obteve bons resultados com 42 

relação ao Campus de Varginha, onde houve alto índice de procura pelos cursos oferecidos, mas 43 

acha que faltou divulgação e que o Instituto de Ciências Sociais Aplicadas não é favorável ao 44 

Enem. A Profa. Maria de Fátima Rodrigues Sarkis julgou o Enem bastante proveitoso, porém, em 45 

decorrência das falhas houve transtornos para o Campus de Poços de Caldas e que o Instituto de 46 

Ciência e Tecnologia não é favorável ao Enem. Prof. Alessandro Aparecido Pereira frisou que o 47 

Colegiado de Odontologia é de acordo com o aproveitamento de parte da nota do Enem, mas em 48 

virtude de o prazo para a realização do vestibular ser pequeno é a favor de sua adoção como 49 

forma única para o ingresso. Prof. Paulo Denisar de Vasconcelos Fraga em sua manifestação 50 

deixou claro que é perfeitamente possível haver melhora no Enem, pois as falhas deverão ser 51 

corrigidas e que o processo tem condições de alcançar pleno sucesso. O Enem foi um ganho para 52 

as universidades, o que veio permitir maior acesso ao Ensino Superior. Prof. Adir Araújo disse 53 

que o Instituto de Ciências Biomédicas as opiniões foram  bem diversificadas e que a maioria é 54 

contrária ao Enem. Profa. Lira Celeste Alves pediu que os assuntos relacionados à Copeve sejam 55 

encaminhados com antecedência para sua análise e posterior decisão. O Presidente do Consuni 56 

deixou bem claro que matérias referentes a Processo Seletivo para ingresso na Instituição, em 57 

2011/1, passarão a ser discutidos a partir de agosto de 2010. Profa. Olinda Maria Gomes da Costa 58 

Vilas Boas, integrante da Copeve, obteve autorização para se manifestar e ponderou que os 59 

Conselheiros deveriam refletir acerca do Enem, pois é necessário se adaptar às mudanças e que o 60 

Enem é um sistema de seleção democrático que permite aos candidatos do país participarem de 61 

processo seletivos em diversas universidades. Não He embasamento para se afirmar se o Enem 62 

foi bom ou não, uma vez que a primeira turma ainda não concluiu o semestre letivo. Profa. Maria 63 

Betânia Tinti de Andrade afirmou que o Enem não apresentou problemas diferentes do Vestibular 64 

tradicional utilizado pela UNIFAL-MG. E se posicionou a favor do processo. Após ampla 65 

discussão o Presidente pôs em votação o aproveitamento da nota do Enem para o ingresso de 66 

candidatos no Processo Seletivo 2010/2. O que ficou decidido, pelo Consuni, por 11 (onze) votos 67 

favoráveis; 03 (três) votos contrários; e 01 (uma) abstenção. Profa. Maria de Fátima Rodrigues 68 
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Sarkis justificou seu voto dizendo que fez a vontade do Instituto de Ciência e Tecnologia - 69 

Campus de Poços de Caldas. O mesmo se deu em relação à Profa. Tatiana Cardoso Teixeira, do 70 

Instituto de Ciências Sociais Aplicadas - campus de varginha. Processo Seletivo CEAD - Entrada 71 

no 2º Semestre - O Consuni decidiu, por 13 (treze) votos favoráveis e 01 (uma) abstenção, 72 

aprovar o Processo Seletivo com entrada no 2º semestre de 2010, modalidade a distância. 73 

Elaboração de provas pela UNIFAL-MG, das provas do CEAD, para ingresso no 2º semestre de 74 

2010. Profa. Maria de Fátima Rodrigues Sarkis solicitou que se registrasse em ata o fato de o 75 

DCE-LF não haver atendido, por meio de ofício, pedido de indicação de representantes discentes 76 

para o Instituto de Ciência e Tecnologia (Campus de Poços de Caldas). Profa. Maria Betânia Tinti 77 

de Andrade também enfatizou que a Escola de Enfermagem ainda não tem representante discente 78 

e que já foram feitas várias solicitações ao DCE-LF. Nada mais a registrar, eu, Sebastião Meira, 79 

secretário-geral, lavrei a presente ata que segue assinada: 80 

Presentes: 81 

Prof. Edmêr Silvestre Pereira Júnior: 82 

Prof. Adir Araújo: 83 

Prof. Alessandro Aparecido Pereira: 84 

Prof. Amon Sério Vieira: 85 

Prof. Carlos Roberto Colombo Robazza: 86 

Prof. Marcos Coelho Bissoli: 87 

Profa. Denise Aparecida Corrêa Moreira: 88 

Prof. Marcos José Marques: 89 

Profa. Maria Rita Rodrigues: 90 

Profa. Lira Celeste Alves: 91 

Prof. Mânio de Carvalho Tibúrcio: 92 

Profa. Maria Betânia Tinti de Andrade: 93 

Profa. Maria de Fátima Rodrigues Sarkis: 94 

Prof. Paulo Denisar Vasconcelos Fraga: 95 

Profa. Tatiana Cardoso Teixeira: 96 

Flávio Anderson da Cruz: 97 

Nilson Pereira Gomes: 98 

Sebastião Meira (secretário-geral): 99 


